

Master Warrant Officer David Mitchell

Master Warrant Officer David Mitchell joined Forces in 1981 after basic training at CFRS Cornwallis and trades training was posted to D Battery 2 RCHA. Attended EX ALLOY EXPRESS in Norway and EX ARDENT GROUND in England, EX RENDEZVOUS 83. Promoted to MBdr. In 1984 decided to change from Field Artillery to Air Defence Artillery. Attended exercises in Germany, England, and Spain in 1985 was involved with the stand-up of Canadian Low Level Air Defence unit in Chatham New Brunswick and the formation of 119 AD Battery.

1986 decided to release from CAF and try a new adventure, from 1986 to 1989 worked as an Environmental Protection / Enforcement Officer with the provincial government of Newfoundland.

Missing the lifestyle of the forces re-enrolled 1989 Field Artillery in Shilo MB, attended exercises with the guns, assisted with the Winnipeg Floods in 1997. Highlighted by being nominated as soldier of the year in 1992 for 1CMBG, and being promoted to MBdr

1997 Posted to 2 RCHA Petawawa F battery assisted with the ICE STORM in Quebec, deployed to Bosnia OP PALLADIUM roto 3 with 3 RCR BG as the FSCC IC (Fire Support Command Center), and CAS (Close Air Support IC)

1999 VOT to Construction Tech, 2000 after TQ3 posted to CFB Shilo MB CE section. Best career move ever.

2004 Promoted to MCpl Posted to 81 AEF Trenton as section 2IC and Section IC.

2005 Posted to 17 Wing Winnipeg, as Contracts Inspector, deployed to Dubai in 2006, and deployed to Afghanistan in 2007 with PRT.

2007 Promoted to Sgt Posted to 2 CER as Construction Cell Supervisor, participated on many unit and brigade exercise. Assisting with the work up training for TF 3-08 in Texas.

2010 Return to Afghanistan as ESU FOB detachment commander for Sperwan Ghar and Masun Ghar.

2011 Posted to 1 ESU Moncton 2 SET Construction Tech. in 2012 Promoted to WO and assumed the position of training WO later the position as projects coordinator in the operations cell. 2013 Posted to Kingston ON with move of unit from Moncton, NB to Kingston ON. While at 1 ESU,



deployed to Israel, Japan, Jamaica, Belize, Latvia and Kuwait. Attended training in the field of CIMIC at NATO School Oberammergau, Germany and the CCOE for CIMIC at The Hague, Netherlands.

2017 Posted to Real Property Operations Unit (West) Detachment Shilo as the Contracts officer and in 2018 promoted to current rank as assumed the duties of the Detachment Sargent- Major.

2019 deployed to OP REASSURANCE Latvia from October 2019 to June 2020 as the unit Sargent Major for the Construction Engineering squadron upon return from deployed received posting instructions to relocate to CFB Greenwood and worked for RP Ops detachment Greenwood as the Sergeant Major until his retirement this year.

Dave and his wife Diane are retiring to Newfoundland.

Master Warrant Officer Mitchell is married to Diane Mitchell (Davis), they have 2 sons James and Brandon. They are also the proud grandparents of Victoria.

.....

L'adjudant-maître David Mitchell s'est enrôlé dans les Forces canadiennes en 1981 après une formation de base à la CFRS Cornwallis et une formation professionnelle. Il a été affecté à la batterie D du 2e RCHA. Il a participé à l'EX ALLOY EXPRESS en Norvège et à l'EX ARDENT GROUND en Angleterre, à l'EX RENDEZVOUS 83. Il a été promu au grade de MBdr. En 1984, il a décidé de passer de l'artillerie de campagne à l'artillerie de défense aérienne. Il a participé à des exercices en Allemagne, en Angleterre et en Espagne en 1985. Il a participé à la mise sur pied de l'unité canadienne de défense aérienne à basse altitude à Chatham, au Nouveau-Brunswick, et à la formation de la batterie 119 AD.

En 1986, il a décidé de quitter les FAC et de tenter une nouvelle aventure. De 1986 à 1989, il a travaillé comme agent de protection de l'environnement et d'application de la loi auprès du gouvernement provincial de Terre-Neuve.

En 1989, il s'enrôle dans l'artillerie de campagne à Shilo, MB, participe à des exercices avec les canons et participe aux inondations de Winnipeg en 1997. Il est notamment nommé soldat de l'année en 1992 pour le 1 CMBG et promu au grade de MBdr.

1997 Affecté à la batterie F du 2 RCHA Petawawa, aide à la TEMPÊTE DE VERGLAS au Québec, déployé en Bosnie, rotation 3 de l'OP PALLADIUM avec le 3 RCR GT en tant que centre de commandement d'appui-feu (FSCC IC) et CAS (Close Air Support IC)

1999 Passé au métier de technicien en construction, 2000 après le poste de TQ3 affecté à la section CE de la BFC Shilo, MB. La meilleure évolution de carrière de tous les temps.

2004 Promu au grade de caporal-chef Affecté à la 81 AEF Trenton en tant que sous-chef de section et chef de section.

2005 Affecté à la 17e Escadre Winnipeg, en tant qu'inspecteur des contrats, déployé à Dubaï en 2006, et déployé en Afghanistan en 2007 avec l'EPR.

2007 Promu au grade de sergent Affecté au 2e RGC en tant que superviseur de la cellule de construction, a participé à de nombreux exercices d'unité et de brigade. Aide à la préparation à l'entraînement pour la TF 3-08 au Texas.

2010 Retour en Afghanistan en tant que commandant du détachement de la FOB de l'ESU pour Sperwan Ghar et Masun Ghar.

2011 Affecté à la 1re ESU Moncton 2e technicien en construction SET en 2012 Promu au grade d'adjudant et occupant le poste d'adjudant de formation, puis le poste de coordonnateur de projets dans la cellule des opérations. 2013 Affecté à Kingston (ON) avec le déménagement de l'unité de Moncton (NB) à Kingston (ON). Pendant son séjour à 1 ESU, déployé en Israël, au Japon, en Jamaïque, au Belize, en Lettonie et au Koweït. A suivi une formation dans le domaine de la CIMIC à l'École de l'OTAN à Oberammergau, en Allemagne, et au CCOE pour la CIMIC à La Haye, aux Pays-Bas.

2017 Affecté au détachement Shilo de l'unité des opérations immobilières (Ouest) en tant qu'officier des contrats et promu au grade actuel en 2018, assumant les fonctions de sergent-major du détachement.

2019 Déployé dans le cadre de l'OP REASSURANCE Lettonie d'octobre 2019 à juin 2020 en tant que sergent-major de l'unité pour l'escadron de génie de la construction. À son retour de déploiement, il a reçu des instructions d'affectation pour déménager à la BFC Greenwood et a travaillé pour le détachement des opérations immobilières Greenwood en tant que sergent-major jusqu'à sa retraite cette année.

Dave et sa femme Diane prennent leur retraite à Terre-Neuve.

L'adjudant-maître Mitchell est marié à Diane Mitchell (Davis), ils ont 2 fils James et Brandon. Ils sont également les fiers grands-parents de Victoria.